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14:15 Die Sitzung wird eröffnet. Es wird keine Beschlussfähigkeit festgestellt.

1 Vorgezogen: Serverhardware Beginn: 14:15 Uhr
• Unsere Administratoren überlegen seit längerer Zeit die Serverhardware, die mittlerweile grob

zehn Jahre alt ist, zu erneuern.

• Es wäre nun also ein guter Zeitpunkt, um neue Hardware anzuschaffen.

• Der aktuelle Server wurde von der QueSt1 finanziert.

• Es wird nachgefragt, ob unser Server aktuell überhaupt ausgelastet wird. ⇒ Nein, wird er
nicht. Es wurde z.B. bereits eine virtuelle Maschine für die FOSS-AG aufgesetzt, aber auch
diese lastet den Server nicht wirklich aus.

• Der alte Server soll weiterhin parallel zum neuen betrieben werden um als Absicherung im
Falle eines Ausfalls zu dienen.

• Felix merkt an, dass gerne weitere anzubietende Dienste vorgeschlagen werden können. Der
Fachschaftsserver sollte jedoch nicht als Compute-Server für Studien oder Arbeiten verwendet
werden.

14:16 Ankunft Matthias.
14:18 Ankunft Hendrik K., Alexander

2 Vorgezogen: Admin-Newsletter Beginn: 14:23 Uhr
• Es wurde gefragt, wie sehr Interesse an einem regelmäßigen Newsletter der Admins besteht,

in dem sie über ihre Arbeit berichten. Eine kleine Mehrheit ist für kurze, wöchentliche Zu-
sammenfassungen. Man wird versuchen, dies umzusetzen.

• Für den Zeitraum von 10:00 bis 12:00 Uhr kann es Freitags zu kurzzeitigen Ausfällen der
Dienste des Servers kommen, da zu dieser Zeit die Admins Wartungsarbeiten durchführen.
Nicht erreichbare Dienste oder Rechner sind zu dieser Zeit womöglich keine Fehler, sondern
einfache Neustarts. Man möchte diesen Zeitslot regelmäßig dafür nutzen, also werden even-
tuelle Ausfälle nicht extra angekündigt.

• Sollte zu dieser Zeit ein Dienst oder Rechner unbedingt gebraucht werden, möge man dies
vorher bei den Admins (root@fsinfo.cs.tu-dortmund.de) ankündigen.

• Es wird darum gebeten, die Mailingliste fsinfo-studis auch mal auf diese Wartungsarbeiten
aufmerksam zu machen, da unter Umständen oh14.de nicht erreichbar sein könnte.

GO-Antrag 14:27

Hendrik Fuchs bittet um erneute Feststellung der Beschlussfähigkeit.

Die Sitzung ist nun mit zehn anwesenden FSR-Mitgliedern beschlussfähig.

1Qualitätsverbesserungskommission für Lehre und Studium — damals VEST (=Kommission zur Verwendung
von Studienbeiträgen)
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3 Alte Aufgaben Beginn: 14:30 Uhr

3.1 Protokolle

• Protokoll 431: Es wurden alle nachzureichenden Daten eingereicht, jedoch ist noch nichts
verschriftlicht.

• Protokoll 432: Ging noch nicht rum.

3.2 Sonstige Aufgaben

• Büroschrank für Gremienunterlagen: in Arbeit.

4 Post Beginn: 14:32 Uhr
• Ein Aushang von Google.

5 Mails Beginn: 14:32 Uhr
• „get in IT“ wünscht um Verlinkung auf unseren Webseiten.

• Einladung zur morgigen FsRK2 - Raum unbekannt.

• Studierende der Fachschaft Rehabilitationspädagogik wünschen um Veröffentlichung einer
Umfrage.

• Die Projektgruppe von Jens Zentgraf möchte am 12.12. Waffeleisen ausleihen. - Es wird
nachgefragt, welche genau sie haben möchten.

• Stellenangebote und Umfragen.

6 Berichte Beginn: 14:35 Uhr
• Alexander:

– Ein paar Probesticker von wirmachendruck.de sind eingegangen und werden in der
Sitzung herumgereicht.

• Hendrik R.:

– Die Party wurde beim AStA3 angekündigt und wurde für den 12.01.18 bestätigt.

– Getränke Rudat GmbH hätte Interesse als Kooperationspartner für Getränke.

– Am Montag findet das alljährliche Treffen mit der Prorektorin Studium statt. Timo,
Hendrik R. und Hauer werden daran teilnehmen. Es wird darum gebeten, anzuspre-
chende Themen einzureichen.

2Fachschaftsrätekonferenz
3Allgemeiner Studierendenausschuss
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• Hendrik K.:

– Ein Schloss an einem Kiosk-Kühlschrank ist defekt.
– Ein Student hat sich beschwert, dass eine Logik-Vorlesung auf einen Mittwoch Abend

verschoben wurde. Zu dieser Zeit hatte die betroffene Person jedoch keine Zeit. Die
Vorlesung hätte in dieser Woche nicht statt gefunden und es wurde in der vorherigen
Vorlesung gefragt, ob ein Ausfall oder eine Verschiebung zu präferieren wäre. Es wurde
sich nach Abstimmung für eine Verlegung entschieden.

• Sebastian P.:

– Es wurde per E-Mail eine Liste von FSR-Posten verteilt, zu denen noch keine Wiki-
Einträge existieren. Man möchte diese anlegen oder bearbeiten.

• Kai4:

– Am 1.12. möchte man gerne den Schrank der (ehem.) Retro-Spiele-AG einem „Tag des
offenen Schrankes“ unterziehen und Studis zu einem Spieleabend einladen.

• Hendrik F.:

– Die Event-AG plant zusammen mit Alexander für den Abend nach der FVV (am 6.12.)
eine Advents-/Nikolausfeier. Julian Hankel und Kevin Vorrath wollen sich der Organi-
sation anschließen.

• Dino:

– Man hat darüber diskutiert, einen neuen Bürodrucker zu kaufen, denn es gab jetzt
mehrmals Probleme mit der Druckqualität und anderen spontanen Fehlern. Man möchte
bei der HaSt5 um Finanzierung bitten.

• Hauer:

– Der Kontostand vom 13.11.17 war wie folgt:
∗ FSR-Konto: 10.922,48 Euro
∗ Kiosk-Konto: 4.734,99 Euro
∗ Geld bei Kiosk-Verkäufern: 5.205.00 Euro
∗ Geld unserer Kiosk-Kunden: 4.591,20 Euro

14:37 Ankunft Jasmin S.

7 Gremien-Nachwuchs Beginn: 14:45 Uhr
• Es werden demnächst diverse (6–7) Berufungskommissionen einberufen werden. Diese müssen

geschlechterparitätisch besetzt werden und alle Frauen, die wir für gewöhnlich in Berufungs-
kommissionen wählen, sind schon beschäftigt. Es wird darum gebeten, dass der FSR dabei
hilft, insbesondere ein paar weitere Frauen für Berufungskommissionen zu finden. Männer
werden auch noch gesucht.

4Julia Wucherpfennig
5Kommission für Haushalt und Struktur
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• Es wird ein Artikel im Newsletter verfasst.

8 Büroberechtigung Gremien Beginn: 14:50 Uhr
• Es wurde nach einem anständigen Beschlusstext für allgemeine Bürozugangsberechtigungen

für Gremienmitglieder gesucht. Hendrik R. schlägt daher folgenden Text vor:

Finanzbeschluss

Studentische Mitglieder in Gremien der Fakultät Informatik erhalten eine
Büroberechtigung.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
11 0 1

Angenommen!

9 Heißgetränkeautomat Beginn: 15:00 Uhr
• Während des Nachhalloweenkaraokes ist aufgefallen, dass einer unserer Heißgetränkeauto-

maten6 seinen Inhalt nur noch lauwarm hält.

• Der kaputte (Marke Severin) ist relativ neu. Der alte (Marke Kochstar) Kocher (mit lädiertem
Deckel) funktioniert bis heute ganz gut.

• Hendrik F. schlägt daher vor, einen weiteren Kochstar-Kocher inklusive eines neuen Deckels
für den Alten zu kaufen. Der Kocher würde 215,90 Euro und der Deckel 7,90 Euro kosten.
Im Vergleich kostet ein Severin-Kocher ca. 80 Euro.

Finanzbeschluss

Der FSR stellt 230 Euro für einen neuen Heißgetränkeautomaten inklusive Zubehör zur
Verfügung.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
12 0 0

Angenommen!

10 Aufbewahrung Zusatzprotokolle Beginn: 15:08 Uhr
• Es wurde zur Aufbewahrung und Archivierung eines vertraulichen Zusatzprotokolls vor kurz-

em ein Ordner für vertrauliche Zusatzprotokolle gesucht. Von dessen Existenz gingen zunächst
mehrere FSRler aus. Man erkundigte sich und fand heraus, dass es so einen gar nicht gibt,
sondern die Zusatzprotokolle vor langer Zeit (Ära Markus K.) an die archivierten Protokolle

6auch Glühweinkocher genannt
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im Büro einfach angehangen wurden und später gar nicht mehr ausgedruckt wurden (Ära
Alexander F. und Daniel K.).

• Es wird nach einem Modus gefragt, wie wir weiter vorgehen wollen:

Meinungsbild

Wie wollen wir vertrauliche Zusatzprotokolle aufbewahren?
(Abstimmmodus: „Wer kann damit leben?“)

Nicht ausdrucken, nur digital archivieren. 9
Ausdrucken und hinter das öffentliche Protokoll archivieren. 2

Ausdrucken und in einen separaten Ordner archivieren. 11

Timo kümmert sich um einen Ordner für vertrauliche Zusatzprotokolle.

11 Weihnachtsmarktbesuch Beginn: 15:12 Uhr
• Hendrik R. schlägt vor, dass wir als Fachschaftsrat, zusammen mit weiteren Mitgliedern der

Fachschaft, gemeinsam über denWeihnachtsmarkt in der Dortmunder-Innenstadt schlendern.
Es wird ein passender Termin gesucht. Ein Termin nach einer FSR-Sitzung bietet sich an.

Meinungsbild

Wann wollen wir gemeinsam zum Weihnachtsmarkt in Dortmund?

28.11. 4
12.12. 7

Der Termin wird im Newsletter angekündigt.

12 FVV-Verpflegung Beginn: 15:20 Uhr
• Letzte Woche wurde noch kein Geld für die FVV-Verpflegung beantragt, da ein genauer

Betrag noch nicht fest stand.

• Es soll nun nach der FVV eine Feier veranstaltet werden.

• Es wird diskutiert, inwiefern das Rahmenprogramm und die Feier gemeinsam finanziert wer-
den können.

• Es wird die Entscheidung getroffen, die Events getrennt zu behandeln.
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Finanzbeschluss

Der FSR stellt 150 Euro für das Rahmenprogramm der FVV am 06.12.17 zur Verfügung.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
12 0 0

Angenommen!

13 Preise für Mario-Kart-Turnier Beginn: 15:25 Uhr
• Am 13.12.17 findet das Mario-Kart-Turnier statt. Erdachte Preise sind: Ein Werwolfkarten-

set, ein Cards-Against-Humanity-Set sowie ein paar Gimmicks und Milchglastassen.

• Da die einzelnen Objekte mal vom FSR, mal vom Kiosk und mal so eingekauft werden sollen,
wird ein Geldbetrag für alles beschlossen, aus dem abgerechnet werden soll.

Finanzbeschluss

Der FSR stellt 30 Euro für Preise für das Mario-Kart-Turnier am 13.12.17 zur Verfügung.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
12 0 0

Angenommen!

14 Netzteil für Octopussy Beginn: 15:30 Uhr
• Aktuell hat unser Server „nur“ ein Netzteil. Für Stromausfälle etc. ist ein zweites Netzteil,

was an unsere USV7 angeschlossen ist, ganz nützlich. Mit zwei Netzteilen kann insbesondere
eines ausfallen und unser Server erreichbar bleiben, während wir das defekte Netzteil ersetzen.

Finanzbeschluss

Der FSR stellt 75 Euro für ein Netzteil für den Fachschaftsserver zur Verfügung.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
11 0 1

Angenommen!

15 Sticker Beginn: 15:40 Uhr
• Alexander hat die Stickerproben von wirmachendruck.de herumgegeben und würde nun

gerne erfahren, ob wir Sticker mit dem Fachschaftslogo und entsprechender Qualität und
7Unterbrechungsfreie Stromversorgung
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Klebekraft anschaffen wollen würden. Diese würden dann z.B. im Kiosk verkauft werden
können.

• Es gibt diverse Details über den Herstellungs- und Verarbeitungsprozess zu wählen, aber
jetzt geht es nur um die Frage, ob wir Sticker anschaffen wollen.

• Es wird angemerkt, dass als dieses Thema diskutiert wurde, die Diskussion in Fragen über
die Verantwortlichkeit des FSRs beim Verschandeln öffentlichen Besitzes mit diesen verlaufen
ist.

• Nach Ersuchen mehrerer Webseiten zu dem Thema ist die Antwort: „Das hat ein Anwalt zu
entscheiden.“, eine eindeutige Schuld ist dem FSR jedoch auf keinen Fall zuzuweisen, sollte
jemand mit gekauften Aufklebern Mist bauen.

Meinungsbild

Sollen wir die Anschaffung von Aufklebern mit Fachschaftslogo unterstützen?

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
10 0 4

Alexander informiert sich weiter.

16 Chaos in der Küche Beginn: 15:50 Uhr
• Felix ist heute morgen aufgefallen, dass auf den Tischen in der Küche ungewöhnlich viel

benutztes Geschirr und Küchenutensilien herumlagen. In seiner Mail mit Foto forderte er
den FSR zu einer Stellungnahme auf und schlug als Gegenmaßnahme ein Küchenverbot für
die Koch-AG vor.

• Matthias und Hauer dementieren eine alleinige Schuld der Küchenverdreckung durch die
Koch-AG. Die zurückgelassene Flasche Olivenöl, Matthias’ Küchenmixer und ein Rezeptzet-
tel gehen eindeutig auf die Koch-AG zurück und dafür entschuldigen sie sich. Der Rest als
„Dreck“ bezeichnete Inhalt des Bildes ist ein übliches Bild der Küche und nicht mehr, als
dort sonst herum liegt. Manches hat dort auch seinen gewöhnlichen Aufbewahrungsort.

• Weitere Personen bestätigen, dass die Koch-AG häufig mehr sauber macht, als sie Dreck
verursacht. Hauer kritisiert, dass sobald etwas eindeutig auf die Koch-AG zurückzuführen
ist, sie häufig heftigst angegangen wird.

• Hendrik F. merkt an, dass die Koch-AG in letzter Zeit auch regelmäßig die Geschirrspülma-
schine „falsch“ eingeräumt hat und somit einiges Geschirr nicht sauber geworden ist.

• Hauer hatte sich dazu bereits mit Jan B. beraten, der zu dem Schluss gekommen ist, dass
das Problem nicht an der Verwendung der Spülmaschine liegt. Hendrik F. bezweifelt dies
weiterhin.

• Hauer möchte insbesondere nicht, dass eine Kollateralstrafe für alle Studis verhängt wird.
Entweder kümmert er sich demnächst selbst täglich darum, dass die Küche sauber bleibt
oder wird andere Wege vorschlagen, die Küche den Studis zugänglich zu halten.
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• Der Koch-AG wird nicht die alleinige Schuld für eine regelmäßig dreckige Küche zugeschoben,
jedoch sehen viele eine Kollateralstrafe in Form einer Schließung der Küche als bestes Mittel,
Dreck verursachende Studis zu bestrafen und ihnen klar zu machen, dass diese Behandlung
der öffentlichen Dinge in der Küche absolut nicht so weiter geht. Anmerkung: Dies bezieht sich
auf stehengelassene Tassen, Teller und Besteck, nicht ein- bzw. ausgeräumte Spülmaschinen
uvm.

• Die Sitzung sieht es als voreilig an, jetzt spontan die Küche zu schließen.

• Es wird eine E-Mail verfasst, in der auf den allgemeinen Zustand in der Küche aufmerksam
gemacht wird.

16:01 Hendrik K., Lena und Alexander verlassen die Sitzung.

17 Schließsystemupgrade Beginn: 16:01 Uhr
• Vor einer Weile hat Rico schon angekündigt, dass das Schließsystem des Büros seine Testphase

gut bestanden hat und das System eine weitere Tür — die des Kiosks — verwalten kann.
Die benötigten Baumaßnahmen würden uns grob 300 Euro kosten.

• Die Sicherung des Raumes wird befürwortet. Der Kühlschrank mit defektem Schloss (s.o.)
wurde z.B. außer Betrieb genommen, da wir dort nichts mehr ungesichert lagern können. Ein
abschließbarer Raum würde das Problem z.B. beheben. In Zukunft wollen wir die Tür zum
Kiosk so behandeln können, wie die Tür zum Büro, nur mit anderen Zugangsberechtigten.

Finanzbeschluss

Der FSR stellt 350 Euro für die Erweiterung des vorhandenen Schließsystems zur
Verfügung.

Abstimmung: Ja Nein Enthaltung
9 0 0

Angenommen!

18 Sonstiges Beginn: 16:05 Uhr
• Erneute Erinnerung an das Gespräch mit der Prorektorin. Es wird um Themenvorschläge

gebeten.

19 Newsletter Beginn: 16:10 Uhr
• Berufungskommissionen suchen Frauen

• Besuch des Weihnachtsmarktes

• Ankündigung der Fachschaftsvollversammlung
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• Ankündigung der Adventsfeier

• Kritik an der Küchenbenutzung

16:11 Die Sitzung wird geschlossen.
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